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ПОСОЛ ЕВРОСОЮЗА В УКРАИНЕ 
'  НОРБЕР ЖУСТЕН:

"МЫ ДОВОЛЬНЫ ТЕМ, КАК РАЗВИВАЕТСЯ 
ПРОЦЕСС СОТРУДНИЧЕСТВА..."

Накануне очередного за
седания Ассамблеи доноров 
Чернобыльского фонда “Ук
рытие” на Чернобыльской 
АЭС побывал посол Евро
пейского Союза, глава пред
ставительства Европейской 
комиссии в Украине, замес
титель главы ассамблеи до
норов ЧФУ Норбер Жустен, 

Как отметил гость, целью 
Жизита являлось посеще- 

ййУобъекта “Укрытие”, вклю
чая внутренний осмотр “сар
кофага”, с тем чтобы сфор
мировать “свое личное пони
мание потенциального объе
ма стабилизационных работ 
и работ по подготовке стро
ительства нового безопасно
го конфайнмента, произво
димых в рамках Плана осу
ществления мероприятий 
(SIP)”. “Также я хотел озна
комиться с течением работ 
по снятию с эксплуатации 
Чернобыльской АЭС”, — до
бавил господин Жустен.

Глава представительства 
детально знакомился с ходом 
строительства хранилища от

работавшего ядерного 
топлива №2, завода по пе
реработке жидких радио
активных отходов, подго
товительными работами к 
строительству комплекса 
по переработке твердых 
радиоактивных отходов.
Все эти объекты сооружа
ются при технической и 
финансовой помощи Ев
росоюза.

Затем гость посетил 
смотровой павильон и 
внутренние помещения 
разрушенного четвертого 
энергоблока.

На объектах промпло- 
щадки его сопровождали 
и давали пояснения пер
вый заместитель директо
ра ГСП ЧАЭС Вячеслав 
Фомин, специалисты станции, 
сотрудники группы управления 
проектом.

Своими мыслями и наблю
дениями господин посол поде
лился во время встречи с ди
ректором государственного 
специализированного пред
приятия Юрием Неретиным.

“Европейская комиссия при
нимает участие в решении про
блем в связи с досрочным зак
рытием Чернобыльской АЭС. 
Мы в общем и целом довольны 
тем, как развивается процесс 
сотрудничества Евросоюза и 
Украины” , — подчеркнул он.

Норбер Жустен посетил Ад-.

министрацию зоны отчужде
ния, офис OSAT в Славути- 
че, встретился с городским 
головой Владимиром Удови
ченко.

Виктор КАПУСТА 
Фото

Станислава ШЕКСТЕЛО
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ВСЕ ДЛЯ РЕЄСТРАЦІЇ ПІДПРИЄМСТВА! 
ПРИВАТНЕ ПІДПРИЄМСТВО “ ВІКТОРІ” ПРОПОНУЄ:
♦ Розробка установчих документів;
♦ Розробка печаток та штампів любого рівня складності
♦ Реєстрація підприємств любої організаційної форми під ключ;
♦ Абонентське обслуговування бізнесу та фізичних осіб;
♦ Комплексне ведення господарських справ,
♦ Складання договорів та юридичної документації фірми.

Звертайтесь до нас, і у найкоротші терміни Ви матимете 
зареєстроване підприємство з усіма необхідними втрибутами!

ПРИВАТНЕ ПІДПРИЄМСТВО “ ВІКТОРІ” : 
2-97-03 ПОНЕДІЛОК-П’ЯТНИЦЯ 3 8.00 ДО 19.00.
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Застрахуйтесь от 
расходов, связанных 

с эксплуатацией 
Вашего автомобиля.
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ОФІЦІЙНО
РІШЕННЯ СЛАВУТИЦЬКОЇ МІСЬКОЇ РАДИ НАРОДНИХ ДЕПУТАТІВ 

№ 15-16-ІУ від 14 лютого 2003 року 
Про міський бюджет м. Славутича на 2003 рік

r u v u  ід ш д ік іл и а м х а  ш  с и г ш іг и  і і  ш =

Розглянувши представле
ний виконавчим комітетом 
проект бюджету м. Славутича 
на 2003 рік, згідно з п. 22 ст. 
26, п. 1.4. ст. 61, п. 2 ст. 64 
Закону України “Про місцеве 
самоврядування в Україні’’,

міська рада ВИРІШИЛА:
1. Установити загальний 

обсяг доходів міського бюдже
ту на 2003 рік у сумі 24 725,3 
тис. грн., у тому.числі відпові
дно до статті 40 Закону Украї
ни “Про Державний бюджет 
України на 2003 рік’’ додатко
ву дотацію на зменшення фак
тичних диспропорцій між 
місцевими бюджетами через 
нерівномірність мережі бюд
жетних установ у сумі *500,0 
тис. грн. та субвенцію з дер
жавного бюджету у сумі 3375,4 
тис. грн.

Обсяг доходів загального 
фонду міського бюджету виз
начити у сумі 24 725,3 тис. 
грн., спеціального фонду бюд
жету — 912,9 тис. грн., в тому 
числі бюджету розвитку — 
468,5 тис. грн. ( додаток № 1 ).

2. Затвердити загальний 
обсяг видатків міського бюд
жету на 2003 рік у сумі 24 725,3 
тис. грн., із них обсяг видатків 
загального фонду у сумі 23 
812,4 тис. грн. та видатків 
спеціального фонду бюджету 
-912,9 тис. грн. за функціо
нальною ( додаток №2) та 
відомчою (додаток №3) струк
турами бюджету.

Установити, що головні 
розпорядники коштів міського 
бюджету мають право брати 
зобов’язання у 2003 році, вра
ховуючи необхідність виконан
ня бюджетних зобов'язань 
минулих років, у межах відпо
відних бюджетних призначень 
на здійснення видатків або 
платежів, затверджених на 
поточний рік.

Порядок передачі бюджет
них повноважень від одного 
головного розпорядника іншо
му здійснюється відповідно до
ч. 5 ст. 23 Бюджетного кодек
су України.

Дозволити міському вико
навчому комітету протягом 
бюджетного періоду за обгрун
тованим поданням головного 
розпорядника коштів міському 
бюджету здійснювати пере
розподіл видатків за економі
чною та функціональною кла
сифікацією в межах річного 
обсягу його бюджетних при
значень по загальному місько
го бюджету. При цьому забо
роняється збільшення бюд
жетних призначень на:

- оплату праці працівників

бюджетних установ за рахунок 
зменшення інших видатків;

-капітальні видатки за рахунок 
зменшення бюджетних призна
чень на поточні видатки.

3. Затвердити на 2003 рік об
сяги міжбюджетних трансфертів 
згідно із додатком № 4:

— додаткова дотація вирів
нювання на зменшення фактич
них диспропорцій між місцевими 
бюджетами через не
рівномірність мережі бюджетних 
установ у сумі 1500,0 тис. грн.;

-субвенції міському бюджету 
у сумі 3375,4 тис. грн. ;

- кошти, що передаються до 
Державного бюджету з міського 
бюджету

у сумі 10 449,6 тис.грн.
- субвенція обласному бюд

жету на виконання повноважень 
по фінансуванню виготовлення 
державних нагород України ве
теранам Великої Вітчизняної 
війни у сумі 1,0 тис. грн.

4. Установити обсяг коштів, 
які передаються із загального 
фонду бюджету до бюджету роз
витку спеціального фонду бюд
жету, у сумі 274,5 тис. грн.

5. Затвердити такий перелік 
захищених статей загального 
фонду міського бюджету на 2003 
рік за їх економічною структурою:

- оплата праці працівників 
бюджетних установ (код 1110);

- нарахування на заробітну 
плату (код 1120);

- придбання медикаментів та 
перев’язувальних матеріалів

(код 1132);
- забезпечення продуктами 

харчування (код 1133);
- трансферти населенню ( 

код 1340).
- поточні трансферти органам 

державного управління інших
рівнів ( код 1320).

6. Установити, що головні 
розпорядники коштів міського 
бюджету встановлюють ліміти 
споживання енергоносіїв у 
фізичних обсягах по кожній бюд
жетній установі виходячи із зат
верджених обсягів призначення.

7. Надати виконавчому комі
тету право розподілу у 2003 році 
(за погодженням з комісією з пи
тань бюджету, фінансів та подат
кової політики):

- нерозподіленого резерву 
коштів міського бюджету;

- вільних бюджетних коштів 
міського бюджету, в т. ч. на ма
теріальне заохочення праців
ників бюджетних установ міста 
та працівників виконавчого ком
ітету та його відділів.

8. Установити, що напрямки 
використання коштів фонду охо
рони навколишнього природного 
середовища та надходжень по-

Додаток № 1 до рішення міської ради від 14 лютого 2003 року № 158-16-ІУ 
Доходи міського бюджету м.Славутича на 2003 рік

датку з власників транспортних 
засобів та інших самохідних ма
шин і механізмів визначаються 
міським виконавчим комітетом.

9. Затвердити програми, 
фінансування яких буде здійсню
ватись у 2003 році за рахунок 
коштів міського бюджету ( дода
ток № 5).

10. Установити; що фінансу
вання видатків у сумі 40,0 тис. 
грн., передбачених для фінансу
вання програми соціального за
хисту населення, здійснюється 
таким чином:

- 20,0 тис. грн. виключно за 
рішеннями виконавчого комітету;

- 20,0 тис. грн. за поданням 
депутатів міської ради для на
дання матеріальної допомоги 
найбільш соціально незахище- 
ним громадянам свого виборчо
го округу.

Визначити, що використання 
коштів здійснюється за наявності 
підтверджуючих документів (зая
ви одержувача допомоги, довід
ки про склад сім’ї тощо).

11. Затвердити в складі 
міського бюджету такі видатки:

- на проведення загальном
іських заходів - 90,0 тис. 
грн., з них:

20,0 тис. грн. на проведення 
конкурсу “Славутчанин року”;

- на представницькі видатки 
— 15,0 тис. грн. ;

- на утримання мобільних те
лефонів — 9,0 тис. грн.

12. Установити, що за раху
нок коштів міського бюджету у 
2003 році утримуються 13 штат
них одиниць місцевої міліції.

13. Установити, що планові 
обсяги тимчасових касових 
розривів міського бюджету, по
в’язаних із забезпеченням ви
датків на оплату праці праців
ників бюджетних установ та на
рахування на заробітну плату, 
придбання продуктів харчуван
ня та медикаментів, можуть по
криватися Управлінням дер
жавного казначейства України 
в Київській області в межах 
планового бюджетного періоду 
за рахунок коштів єдиного каз
начейського рахунку на догові
рних умовах без нарахування 
відсотків за користування цими 
коштами.

14. Додатки №№ 1 — 6 до 
цього рішення є його не
від’ємною частиною.

15. Це рішення набирає чин
ності з 1 січня 2003 року.

16. Контроль за виконанням 
цього рішення покласти на 
міського голову та депутатську 
комісію з питань бюджету, 
фінансів та податкової політики.

М іський голова 
В. П. Удовиченко

(тас.грн.)
'З а га л ь н и й с г іе ц іа л  ь н и й

К о д Н а й м е н у в а н н я  д о х о д ів  » г ід н о  і » ф о н д ф ін и Р а з о м
б ю д ж е т н о ю  к л а с и ф ік а ц іє  ю Р а зо м \  т .ч

б ю д ж е т
р о з в и т к у

І 2 3 4 5 6
1000000(1 П о л а  і к о н і  н а д х о д ж е н и й 18 746 .0 61,4 18 8 0 7 .4

1 10 00000 П о д а т к и  н а  д о х о д и ,  п о д а т  к и  н а  п р и б у т о к ,  п о д а т к и  
н а  з б іл ь ш е н н я  р и н к о в о ї  в а р т о с т і

17 124,3 17 124,3

1 1 0 1 0 0 0 0 П р о б )  т к о в п і і  п о д а т о к  з г р о м а д я н 1 7 0 6 4 .3 17 0 6 4 .3

1 1020000 П о д а т о к  н а  п р и б у т о к  п ід п р и є м с т в 6 0 ,0 6 0 ,0

1 1 0 2 0 2 0 0 П о д а т о к  на  п р и б у  т о к  п ід п р и є м с т в  і о р г а н із а ц ій ,  щ о 6 0 .0 hO.ll
н а л е ж а т ь  д о  к о м у  н а л ь н о ї  в л а с н о с т і

1 20 20000 П о д а т о к  з в л а с н и к ів  т р а н с п о р т н и х  з а с о б ів  т а  ін ш и х 58,9 58 ,9
с а м о х ід н и х  м а ш и н  і м е х а н із м ів

1 30 00000 З б о р и  за  с п е ц іа л ь н е  в и к о р и с т а н н я  п р и р о д н и х  
р е с у р с ів

518 .2 518 ,2

1 3 0 5 0 0 0 0 П л а т а  за  з е м л ю 5 1 8 .2 5 1 8 .2

140 00 0 00 Н и х  г р іш  н і  п о д а т к и  н а  т о в а р и  т а  п о с л у г и 173,5 2,5 1 76 ,0
1 4 0 6 0 1 0 0 П о д а т о к  н а  п р о м и с е л 1 .0 1.0

1 4 0 6 0 3 0 0 П л а т а  за  д е р ж а в н у  р е є с т р а ц ію  су б ’ є к т ів  
п ід п р и є м н и ц ь к о ї  д ія л ь н о с т і ,  о б ’ є д н а н ь  г р о м а д я н .
а с о ц іа ц ій ,  і н ш и х  д о б р о в іл ь н и х  о б ’ є д н а н ь  о р г а н ів

м іс ц е в о г о  с а м о в р я д у в а н н я ,  с т а т у т ів  т е р и т о р іа л ь н и х ;
г р о м а д ,  т в о р ч и х  с п іл о к 2 3 .? 2 3 .5

1 4 0 7 0 0 0 0 П л а т а  за т о р г о в и й  п а т е н т  н а  д е я к і  в и д и 1 4 9 .0 2 .5 1 5 1 .5
п ід п р  1ІЄМ НІ 1 ЦІ» к о ї  д ія  л  ЬІІОСТІ

16000000 І н ш і  п о д а т к и 9 3 0 ,0 9 3 0 ,0

1 6 0 10 0 0 0 М іс ц е в і  п о д а т к и  і з б о р и 4 7 0 .0 4 7 0 .0

1 6 0 5 0 0 0 0 Є д и н и й  п о д а т о к  д л я  с у б ’ є к т і в  м а л о г о  
п ід п р и є х ін і іц т в а

4 6 0 ,0 4 6 0 .0

2 0 0 0 0 0 0 0 Н е п о д а т к о в і  н а т х о д ж е н н я 191,0 3 62 ,0 5 53 ,0

2 10 00 0 00 Д о х о д и  в ід  в л а с н о с т і  та  і і і . т н р іи  м ш ш ь к о ї 6 0 ,0 60 ,0
д ія  м .П ІК  т і

2 1 0 4 0 0 0 0 1 Іа д х о д ж е і іи я  в ід  р о з м іщ е н н я  в у с т а н о в а х  б а н к ів  

т и м ч а с о в о  в іл ь н и х  з а л и ш к ів  б ю д ж е т н и х  к о ш т ів

6 0 .0 6 0 .0

2 20 00 0 00 А д м і н і с т р а т и в н і  » б о р и  та  п л а т е ж і ,  д о х о д и  в ід 130,0 130 .0  \

1 3 0 .0  т

н е к о м е р н ін н о г о  т а  п о б іч н о г о  п р о д а ж у

2 2 0 0 0 0 0 0 Д е р ж а в н е  м и т о 1 3 0 .0

2 3 0 0 0 0 0 0 Н а д х о д ж е н н я  в ід  ш т р а ф ів  ф ін а н с о в и х  с а н к ц ій 1.0 1.0
2 3 0 3 0 0 0 0 А д м ін іс т р а т и в н і  ш т р а ф и  та  ін ш і  с а н к ц і ї І . о 1.0

2 40 00 0 00 І н ш і  н а д х о д ж е н н я 362 .0 3 6 2 .0

2 5 0 0 0 0 0 0 В л а с н і н а д х о д ж е н н я  б ю д ж е т  н и х  у с т а н о в 3 6 2 .0 3 6 2 .0  і
3 3 0 1 0 0 0 0 Н а д х о д ж е н н я  в ід  п р о д а ж у  з е м л і 1 9 4 ,0 1 9 4 ,0 194,(1

н с с іл ь с ь к о  г о с п о д а р с ь к о г о  п р и  з н а ч е н н я

4 1 0 2 0 0 0 0 . В и  а ц і ї 1 5 0 0 ,0 0 1 5 0 0 .0 0  :

п <і .:о о п<і Д ім а н і ї  ; о б л а с н о г о  б ю д ж е т у 1 ' 1-м по М м п  (Н)

*0 0 0 0 0 0 0 Ц іл ь о в і  ф о н д и 2 1 .0 2 1 0

500 8O U 0 Û З б ір  та табрх д н е н н я  н а в к о л и ш н ь о г о  п р и р о д н о г о  

с е р е д о в и щ а

2 1.0 2 1 .0

Р а  то м  д о х о д ів 20 437 .0 6 38 .4 194 ,0 21 0 75 ,4

4 0 0 0 0 0 0 0 О ф іц ій н і  і р а н  с ф е р  г и 3 375 .4 2 74 .5 2 74 ,5 3 6 49 ,9

4 1 0 3 0 0 0 0 С у б в е н ц і ї 3 3 7 5 .4 3 3 7 5 .4

4 1 0 3 0 6 0 0 - в и п л а т а  д о п о м о г и  с ім 'я м  » д іт ь м и .
м а л о з а б е з п е ч е н и м  с ім  я м . ін в а л ід а м  з д и т и н с т в а  та
д іт я м - ін в а л ід а м 1 8 7 .0 IS 7 .0

4 1 0 3 0 7 0 0 С у б в е н ц ія  н а  б у д ів н и ц т в о  та  п р и д б а н н я  ж и т л а  д л я 2 5 .0 2 5 .0

в ій с ь к о в о с л у ж б о в ц ів
4 1 0 3 0 8 0 0 - на  н а д а н н я  п іл ь г  та  с у б с и д ій  п іл ь г о в ій  к а т е г о р і ї  

г р о м а д я н  н а  о г іл а т х  е л е к т р о е н е р г і ї ,  к о м у н а л ь н и х

п о с л у г 8 0 3 .0 8 0 3 .0

4 1 0 3 0 9 0 0 - к о м п е н с а ц ія  за  п іл ь г о в и й  п р о ї з д у  м іс ь к о м у  та 4
п р и м іс ь к о м у  т р а н с п о р т і  о к р е м и х  к а т е г о р ій  г р о м а д я н

4 1 .5 4 1 . 5 ^
-  на  н а д а н н я  п іл ь г  г р о м а д я н а м ,  я к і  п о с т р а ж д а л и

4 1 0 3 2 2 0 0 в н а с л ід о к  Ч о р н о б и л ь с ь к о ї  к а т а с т р о ф и  на  о п л а т у  
е л е к т р о е н е р г і ї ,  к о м у н а л ь н и х  п о с л у г ,  п о с л у г  з в ’ я з к у  
К о ш т и  о д е р ж а н і  із  з а г а л ь н о г о  ф о н д у  м і с ь к о г о

2 3 1 8 .9 2 3 1 8 .9

4 3 0 1 0 0 0 0 б ю д ж е т у  д о  б ю д ж е т у  р о з в и т к у  ( с п е ц іа л ь н о г о  
ф о н д у  )

274 ,5 2 74 ,5 274 ,5

В с ь о г о  д о х о д ів 23 812 ,4 912 ,9 4 6 8 ,5 24  725 ,3

Секретар ради М.Н. Готсдінер (Д ал і буде)

ЧИСТОТА В МІСТІ -  
ЗДОБУТОК КОЖНОГО 

СЛАВУТЧАНИНА!
Весна пробуджує до життя не тільки природу, а й людину.

Ми з вами в тяжких умовах неплатежів, у тому числі і з боку 
держави, першими почали опалювальний сезон, достойно пе
режили зиму.

Змінюється наша свідомість. Після дострокової зупинки Чор
нобильської АЕС ми пристосовуємося до життя в нових, жорст
ких умовах, розуміємо, що майже все залежить від нас, і тільки 
від нас, більше немає на кого сподіватися.

Настав час навести чистоту і в нашому Домі, бо “Славутич -  
наш дім”.

Шановна громадо, друзі, славутчани! Є нагода об’єднати зу
силля навколо Славутича, і зробити його чистим, як ніколи. Ко
жен славутчанин, проявивши натхнення, творчість та дієвість, 
може внести часточку своєї праці в оновлення міських квар
талів, вулиць, майданів, прилеглих територій біля своїх будинків.
І все це -  тільки для самого себе, своєї сім'ї.

Цю акцію проводимо у два етапи. Перший -  до 26 квітня, 
Дня пам'яті Чорнобильської трагедії, а другий — до 7 червня, 
святкування Дня міста. Це та пора коли можна розпочати по
садку дерев та квітів.

Міськвиконком затвердив план заходів щодо проведення усіх робіт.
Створено штаб, який буде координувати дії його учасників. 

Організаційно-матеріальне забезпечення покладено на управ
ління житлово-комунального господарства.

Шановні славутчани! Докладемо максимум зусиль, щоб наше 
місто стало ще кращим, теплішим, привітнішим для кожного з нас!

З .у в а го ю
--------------- ------ ---------міський- толова В.П.УДОВИЧБНКО-

НА ЗАСІДАННІ МІСЬКВИКОНКОМУ
31 березня відбулося засі

дання Славутицького міськви
конкому, яке розглянуло низку 
організаційних та проблемних 
питань життєдіяльності міста.

Міський голова Володимир 
Удовиченко звернувся до сла- 
вутчан із закликом об’єднати 
зусилля і організовано прове
сти місячник чистоти та благо
устрою міста.

У порядку денному обгово
рювалося пита щодо фор
мування та шл?т*ш реалізації 
політики у сфері міської охоро
ни здоров'я. З доповіддю вис
тупив начальник СМСЧ-5 
Віктор Шиленко. Міськвикон
ком прийняв рішення про де
тальне обговорення проблем 
зберігання установи відомчої 
медицини та її повноцінного 
бюджетного фінансування. 
Найближчим часом буде роз
роблений відповідний план 
заходів щодо максимально 
можливого усунення недоліків 
у сфері міської охорони здоро
в’я, який затверджуватиметь
ся сесією міської ради.

Проблемним для. міста за-| 
лишається питання оплати іїо-

"муйалбйих послуг за тіобїдш -

ленням спеціаліста зв’язків з гро
мадськістю УЖКГ Л.В.Івахненко, 
проплата за спожиті комунальні 
послуги в березні жителями 
міста складає всього-навсього 
80%. До неплатників вживати
муться найсуворіші заходи.

Заступник міського голови 
Линкевич О.Б. проінформував 
про діяльність адміністративної 
комісії при виконавчому комітеті. 
Протягом 2002 року проведено 
18 засідань адміністративної 
комісії, на яких розглянуто 88 
справ (у 2001 році -  5 засідань, 
14 справ). Більша половина осіб 
були притягнуті до адміністра
тивної відповідальності за великі 
борги перед КП УЖКГ за спожиті 
комунальні послуги.

З метою покращення умов 
бібліотечно-інформаційного об
слуговування, розширення книж
кового фонду, необхідності впро
вадження нових інформаційних 
технологій та задоволення за
питів жителів Славутича, прий
нято рішення про створення за
гальноміського Інформаційно- 
фбліотечного центру на базі 
іошкільногоззакладуюсеіти № З, 
ІІосо відкритт.»1 планується у вет 
ресні в'дяі -проведення -X Міжпа^ *

родного фестивалю “Золота 
осінь Славутича”.

Інформацію про реалізацію 
соціальних програм у 2003 році 
надала начальник управління 
праці та соціального захисту на
селення О.П.Семенюк. Станом 
на 01.01.2003 року 612 сімей от
римують субсидію. Управлінням 
надано допомогу в придбанні 
інвалідам та пенсіонерам за
собів реабілітації (інвалідних 
колясок як для дорослих, так і 
дітей, палиць, милиць, парт-ста- 
білізаторів, ходунів). З 1 берез
ня 2003 року на правах юридич
ної особи при УПСЗН створений 
та працює Центр медико-педа- 
гогічної реабілітації. З метою 
підтримки дітей-сиріт, дітей- 
інвалідів, дітей з малозабезпече
них сімей та одиноких матерів у 
їх прагненні до творчого розвит
ку Школа мистецтв звільнює їх 
від сплати за навчання, а для 
багатодітних сімей встановлює 
плату в розмірі 50%.

Рішенням виконкому затвер
джено план заходів по усунен
ню критичних зауважень, що 

гнаДійШли. від славутчай під час 
проведення громадських зборів 

• 27 лютого 2003-року Також буяв -

затверджено інвестиційний 
проект ТОВ “Галузевий центр 
впровадження” . Після його 
реєстрації в СЕЗ “Славутич” 
розпочнеться виробництво 
приладів, що застосовуються 
на залізницях з метою конт
ролю за рухом електропоїздів.

Під оплески присутніх 
міський голова привітав зап
рошену на засідання виконко
му талановиту ученицю Марію 
Бібікову за перемогу в Міжна
родному форумі “Обдаровані 
діти”, що проходив у Москві. В 
Славутич вона привезла два 
дипломи: 1 місце— за логотип 
дизайн-студії “Марія” та 2 
місце в номінації “Ділова гра 
“Успіх моєї майбутньої про
фесії". На суд журі була пред
ставлена її фантастична колек
ція одягу “Муха-Цокотуха”. А 
нещодавно, 9 березня, Марія 
виступала на сцені Палацу 
культури “Україна” під час про
ведення загальнонаціональної 
програми “Людина року-2002”. 
За рішенням міськвиконкому їй 
вручається грошова премія. 

Людмила ЛЮБИВА, 
завідуюча Центром 

............. -інформації -
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Пропонуємо читачам розмову з прокурором Славутича, 
радником юстиції Миколою Баликою

особи, як утримання під вартою, 
проведення обшуку в житлових 
приміщеннях громадян та деякі 
інші заходи, що стосувались осо
бистої недоторканості особи та 
її приватного життя. На сьо
годнішній день, у зв’язку з вве
денням у дію нового Криміналь
ного кодексу та внесенням змін 
до Кримінально-процесуального 
кодексу, повноваження прокуро
ра в цій частині дещо змінені. 
Постанову про обрання запобі
жного заходу, про який мовить
ся, виносить суд. Прокурор же 
згідно із законом перевіряє об
ґрунтованість клопотання 
слідчого про обрання запобіжно
го заходу, погоджує його або 
відмовляє в погодженні. В по
дальшому: у разі погодження 
бере участь у розгляді цього пи
тання в суді. Таким же чином ви
рішується питання і при необхі
дності проведення обшуку в 
житлі.

— В яких випадках грома
дяни мають право звертатись 
до прокуратури?

— Будь-яка людина має таке 
право. Згідно зі статтею 12 За
кону “Про прокуратуру”, проку
рор розглядає будь-які скарги, 
заяви та звернення громадян, 
крім тих, які підпадають під ком
петенцію суду. Скажімо, скарги 
щодо поновлення на роботі в 
разі незаконного звільнення пра
цівника повинні розглядатися 
судом, і навряд чи є сенс звер
татися з ними до прокуратури. 
Це стосується і майнових спорів. 
Але якщо людина звернулася зі 
скаргою, яка не підпадає під ком
петенцію прокуратури, прокурор 
може переслати звернення до 
органів, які мають право її розг

лядати, і обов’язково повідом
ляє про це заявника. Ми розгля
даємо всі скарги на дії праців
ників правоохоронних, контро
люючих органів, якщо йдеться 
про порушення закону службо
вими особами цих органів, на 
рішення органів самоврядуван
ня, за виключенням окремих ви
падків, коли оскарження таких 
рішень можливе в суді.

— Інакше кажучи, якщо до 
вас прийдуть Іванов, Петров, 
Сидоров і поскаржаться на 
те, що їх образив певний чи
новник...

— Скарга, без сумніву, буде 
розглянута. Крім того, за зако
ном, ми розглядаємо всі скар
ги соціально незахищ ених 
верств населення. Якщо вини
кає необхідність судового захи
сту їх інтересів, прокурор звер
тається до суду із заявою на 
захист інтересів такої особи. В 
минулому році ми розглянули 
й перевірили понад 130 под
ібних скарг. Взагалі ж, слід заз
начити, що тільки приблизно 
третина скарг та заяв громадян 
є обґрунтованими, а решта 
відхиляється. При цьому ми 
завжди намагаємось пояснити 
людині, в чому вона поми
ляється.

— Сьогодні дуже попу
лярну називати правове  
поле нашої держави дуже не- 
врегульованим. Чи так це є 
насправді? Чи важко працю
вати в такому полі?

— Певною мірою. Держава 
проводить правову реформу, 
намагається привести чинне 
законодавство до міжнародних 
норм та європейських стан
дартів. Це з одного боку. З

іншого — нерідко трапляєть
ся, що законні та підзаконні 
акти суперечать одне одно
му, та й самі окремі положен
ня різних законів є взаємо- 
виключаючи Виникають пра
вові колізії і проблеми засто
сування законодавства. На
приклад, в листопаді минуло
го року Конституційний Суд, 
як ви пам’ятаєте, розглядав 
справу про конституційність 
окремих положень Постано
ви Кабінету Міністрів “Про 
встановлення плати за ко
ристування підручниками в 
загальноосвітніх школах” . 
Правова колізія виникла 
тому, що порушувалося га
рантоване Конституцією пра
во кожного громадянина на 
безкоштовне отримання осв
іти. До речі, гроші збиралися 
чималі, тільки по Славутичу 
— близько 18 тисяч, по 
Дніпропетровській області — 
180 тисяч. Є проблеми в за
стосуванні актів щодо суб
сидій. Звісно, працювати в 
таких умовах нелегко. Зали
шається сподіватись, що 
після приведення наших за
конів у відпові-дність, право
ве поле стане прозорішим і 
проблеми із застосуванням 
законів на практиці відійдуть 
у минуле.

Розмову записала 
Майя РУДЕНКО

Продовження теми, зокре
ма думку Миколи Балики щодо 
дотримання законності в на
шому м істі і прокурорське ба
чення проблеми “Палві", чи
та й т е  в наступних номерах 
нашої газети.

— Миколо Андрійовичу, 
наприкінці минулого року 
було оприлюднено резуль
тати дослідження, в рамках 
якого Комітет виборців Ук
раїни та ще декілька гро
мадських структур з’ясову
вали рівень обізнаності на
ших громадян щодо на
прямків та сфери діяльності 
окремих державних струк- 
тз"\ Як це не дивно, але чи-

людей не відрізняють 
Ж о  питань, якими зай
мається Верховна Рада та 
уряд країни і таке інше. Ба
гато з них навіть не уявляє, 
чим займається прокурату
ра. То ж розкажіть про це на
шим читачам.

— Якщо сформулювати 
коротко, органи прокуратури на 
даному етапі здійснюють на
гляд за додержанням закон-

ності в державі, нагляд за до
держанням конституційних прав 
громадян, захисту інтересів дер
жави, підтримують державне об
винувачення в суді. Конститу
цією України та Законом Украї
ни “Про прокуратуру" на органи 
прокуратури покладені саме такі 
обов’язки. Також однією з важ
ливих ділянок роботи органів 
прокуратури є нагляд за додер
жанням законів державними 
органами, що ведуть боротьбу зі 
злочинністю, та нагляд за вико
нанням судових рішень у кримі
нальних справах. Крім зазначе
них функцій прокуратурою 
здійснюється нагляд за відпові
дністю Конституції України та 
чинним законам актів, які вида
ються органами виконавчої вла
ди, установами, організаціями 
та посадовими особами. Ще 
одну важливу функцію покла

дено на прокуратуру — це 
розслідування кримінальних 
справ. Слідчі органів проку
ратури розслідують кримінальні 
справи про злочини, вчинені 
державними службовцями, 
службовими особами (так звані 
посадові злочини), працівника
ми правоохоронних органів, та 
найбільш тяжкі злочини проти 
життя і здоров’я особи, такі як 
вбивства, зґвалтування, злочи
ни про порушення конституцій
них прав громадян, а саме про 
порушення виборчих, трудових 
та інших прав і свобод людини, 
порушення у сфері надання ме
дичної допомоги та інші. Інакше 
кажучи, прокуратура проводить 
розслідування всіх випадків по
рушення прав громадян, гаран
тованих Конституцією. З вне
сенням змін до кримінально- 

процесуального законодавства 
до підслідності прокуратури 
віднесено справи щодо відми
вання коштів та майна, отрима
них внаслідок злочинної діяль
ності, — це нова тема, зокрема 
у зв’язку з підписанням Україною 
міжнародних угод у цій сфері.

— А взагалі, що стоїть за 
висловом “з санкції прокуро
ра” ? Адже з телеекранів наші 
громадяни постійно чують 
цей вираз.

— В народному словообігу 
цей вираз закріпився ще з ра
дянських часів, коли прокурор 
санкціонував окремі рішення, які 
приймались слідчими по кримі
нальних справах (давав санк
цію). Згідно з чинним на той час 
кримінально-процесуальним за
конодавством. прокурор санкці
онував обрання слідчими тако
го запобіжного заходу відносно

ПРОКУРАТУРА УКРАЇНИ: 
НА СТРАЖІ ЗАКОНУ

ИНФОРМАЦИОННЫЙ 
"КЛОНДАЙК" ОТ 

РЕСУРСНОГО ЦЕНТРА
26 марта отметил первую го

довщину своего существования 
иг -гр исследований и обменов 
ito5nta Vinces”. Эта обществен- 

нЗй' организация в настоящее 
время реализует три социально 
значимых проекта, каждый из 
которых направлен на развитие 
славутичской городской общи
ны. Первый из проектов, осуще
ствляемый на средства канадс
кого фонда “Сотрудничество”, 
позволил создать четыре новых 
рабочих места в ресурсном цен
тре. Грант был рассчитан на три 
месяца и предполагал помощь 
исключительно оргтехникой. За 
прошедший год ресурсный 
центр смог не только расши
риться, но и предоставить ин
формационную помощь более 
чем шести тысячам славутчан. 
В центр обращались студенты 
(для подготовки дипломных, кур
совых и научных работ), препо
даватели, а также представите
ли предпринимательских струк
тур города. Поскольку ресурс
ный центр предлагает своим по
сетителям новейшую экономи
ческую библиотеку, квалифици
рованную помощь практикую
щих консультантов в области

налогового и бухгалтерского уче
та, маркетинговых исследований, 
хозяйственного права, трудового 
законодательства, налогообложе
ния, его услугами охотно пользу
ются как начинающие, так и дос
таточно опытные бизнесмены. 
Студентов и преподавателей при
влекает в центр возможность сво
бодного доступа к компьютерной 
системе “Нормативные акты Укра
ины” и Интернету, возможность 
осуществить переводы на украин
ский, русский и английский языки, 
самостоятельно поработать на 
компьютере, размножить или ра
стиражировать необходимые до
кументы. Кроме того, специалис
ты центра могут оказать помощь 
в подготовке контрольных, дип
ломных, курсовых работ и диссер
таций, а также в учебе и стажи
ровке за рубежом — в США, Ка
наде и Великобритании.

Второй проект ресурсного цен
тра широко известен славутча- 
нам. Благодаря его реализации 
(на средства гранта международ
ного фонда “Возрождение") в го
роде создан интернет-центр, при
званный содействовать развитию 
городской общины.

Третий проект стал возмож

ным благодаря содей
ствию Канадско-Украин
ского гендерного фонда.
Он направлен на обес
печение гендерного ба
ланса в условиях дивер
сификации экономики 
монопрофильного горо
да. Иными словами, се
годня в Славутиче отра
батывается социально- 
экономическая модель, 
которую можно будет 
применить в любом го
роде Украины с анало
гичной или подобной 
экономической структу
рой. Суть уже реализо
ванного этапа проекта ъ__ 
заключается в следующем: жи
телям города было предложе
но написать авторский реферат 
с условным названием “От без
работицы к успеху”, в котором 
каждый участник мог изложить 
свое видение путей развития го
родской экономики, и своего 
участия в ней. В конкурсе при
няли участие 22 человека. Пять 
наиболее интересных работ 
были отобраны и переданы в 
центр занятости для определе
ния их реальности. Для соблю

дения наибольшей объектив
ности фамилии авторов ре
фератов были зашифрованы. 
Специалисты центра занято
сти, в свою очередь, опреде
лили трех победителей кон
курса. Поскольку по условиям 
конкурса"каждый из них имел 
право остаться анонимным, 
не называем их фамилии и 
мы. Однако в ближайшее вре
мя наша газета намерена 
опубликовать адаптирован
ные версии рефератов.

НАЛОГИ 
ГЛАЗАМИ ДЕТЕЙ

1 апреля в помещении киноконцертного комплекса откры
лась достаточно веселая и весьма любопытная выставка “На
логи глазами детей”. Детские рисунки в самых различных жан
рах — от плаката до карикатуры — были посвящены одной- 
единственной теме: детскому видению гражданской необходи
мости уплаты налогов. Цель этого конкурса сиюминутной не на
зовешь. Специалисты славутичской налоговой инспекции уве
рены: дисциплинированного плательщика налогов необходи
мо воспитывать с самого детства. А для этого ребятишки долж
ны понимать значение и цель взимания налогов для жизнедея
тельности как всего украинского государства, так и отдельного 
населенного пункта. А поскольку нет ребенка, который бы не 
любил рисовать, славутичские налоговики предложили для бе
седы о налогах самую приемлемую форму — конкурс рисун
ков. В выставке представлены работы школьников в возрасте 
от 7 до 17 лет, хотя большинство работ, конечно, выполнили 
младшеклассники: как более активные в любой новой идее. 
Надо сказать, что данный конкурс уже третий на счету у славу
тичской налоговой инспекции. К слову, выставка вызвала не
малый интерес у жителей города. Возле нее постоянно есть 
зрители — школьники, их родители, многочисленные посетите
ли киноконцертного комплекса. Экспозиция продолжит свою 
работу в течение первой половины апреля.

ВИЗНАЧЕНІ ПЕРЕМОЖЦІ
26 березня Славутицька міська громадська організація “Центр досліджень та обмінів “Эаепба 

уіпсез" підвела підсумки конкурсу успішних історій “ Від безробіття до успіху” .
Конкурс проводився в рамках проекту “Забезпечення тендерного балансу в умовах диверсифікації 

економіки монофункціонального міста” за підтримки Канадсько-Українського тендерного фонду.
З поміткою “На конкурс” надійшло 22 роботи. Голова ради громадської організації Валерій Кокоть 

на зборах з нагоди підведення результатів конкурсу оголосив імена переможців, вручив дипломи та 
грошові винагороди. Найвищу оцінку отримала робота Марини Алексашиної “Безробіття для мене 
стало початком нового життя”. Серед переможців — Світлана Михайлова та Тетяна Бойко.

Переможців конкурсу привітали директор міського центру зайнятості Володимир Ходько та по
мічник першого заступника міського голови Віктор Шевченко.

Людмила ЛЮБИВА, завідуюча Центром інформації 
■ і , ч>. та зв'язків з громадськістю

Т

ПОВЕРЬ В СЕБЯ
Конкурс с таким названием состоялся 29 марта в помещении киноконцертного комплекса. Его уча

стниками стали славутичские дети с особыми потребностями.
В подготовке и проведении конкурса приняли участие отдел по делам семьи и молодежи Славутич- 

ского горисполкома, управление труда и социальной защиты населения, центр медико-педагогической 
реабилитации детей-инвалидов, фонд детей-инвалидов "Надія". Конкурс проходил в трех основных 
номинациях: “Вокал”, “Стихи” и “Прикладное искусство". Участниками его стали более 30 славутичских 
ребят, и что любопытно, семеро из них — сразу в трех номинациях.

Очень интересной оказалась и форма проведения конкурса. И его участники, и прочие зрители с 
удовольствием путешествовали по сказкам вместе с любимыми сказочными героями. Развлекатель
ную программу помогли провести волонтеры — старшеклассники славутичских школ.

Дипломы лауреатов и награды в очень торжественной обстановке вручили ребятишкам организа
торы конкурса. Кроме того каждый участник получил подарок от генерального спонсора — предприя
тия “АтомРемонтСервис”. По результатам конкурса Аня Крюкова и Руслан Волох будут представлять 
Славутич в областном конкурсе “Поверь в себя"
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ОЧЕВИДНЫЕ СЕКРЕТЫ, 
ИЛИ ПОЧЕМУ ОН ТАК 

РАБОТАЕТ?
В редакцию обратились наши читатели и попросили разобраться 

с “телефонными” проблемами, которые существуют в нашем городе. 
Корреспондент нашей газеты встретилась с начальником цеха 
электросвязи Владимиром Авдониным и задала ему вопросы, 

поднятые в читательском письме.
— Владимир Михайлович, главным вопросом, волнующим ваших 

абонентов, является вопрос оплаты несостоявшихся коммутаций. Ины
ми словами, я никуда не дозвонилась, а платить должна, как за мину
ту, а то и больше, разговора. Честно говоря, мне как потребителю, это 
кажется неправильным и несправедливым — ведь фактически узел 
связи берет с меня деньги за непредост авленную  услугу.

— Давайте разделим ваш вопрос на несколько подвопросов, и я отвечу 
на них по порядку. Во-первых, Славутичский узел связи с вас денег не берет. 
Поясню. За разговоры внутри города поминутная оплата не производится, 
так что абонент вносит лишь положенную абонентную плату. При звонках по 
межгороду или на мобильный система другая. Как только звонящий набира
ет “8, мы авт омат ически  передаем его киевскому оператору, и уже киевс
кий центр производит затем калькуляцию средств за тот или иной звонок. 
Каждый месяц, обычно это происходит 5 или б числа, мы едем в Киев, где 
нам выдают уже обсчитанные “платежки". Нам остается их лишь разнести 
абонентам. Это первое. Теперь второе. Почему клиент не дозвонился по 
межгороду или на мобильный, а счет пришел, как за состоявшийся разговор? 
Тут я позволю себе сделать некоторые технические пояснения. Сегодня в 
пользовании находится огромное количество телефонных аппаратов. Их мож
но купить и в магазинах, и на рынке. Я не хочу обидеть предпринимателей, 
но вынужден, как специалист, констатировать: далеко не всегда аппараты, 
выдаваемые за произведенные солидными производителями, таковыми яв
ляются. Иногда их собирают чуть не в подвалах из неликвидных деталей и 
комплектующих в корпуса с логотипами уважаемых фирм. Говорить о каче
стве такой продукции не приходится. Подавляющее большинство из них не 
сертифицировано в госсистеме УкрСЕПРО. Иными словами, никто не знает, 
что там внутри у этих телефонов. И естественно, никто не знает, на чем они 
дадут сбой. Большинство подобной аппаратуры снабжено автоответчиками, 
факсами, к ним подключаются модемы и т.д. и т.п. И тут-то начинаются про
блемы. По закону, если вы производите разговор и уложились в 12 секунд, 
коммутация вам не засчитывается. Если вы в 12 секунд не уложились — 
платите как за минуту, даже если разговор длился меньше. Правильно ли 
это? Думаю, что нет Повлиять на систему, как вы понимаете, я никак не могу. 
А теперь рассмотрим ситуацию. Вы дозвонились, вам ответил автоответчик 
или включился факс. Вы ни при каких условиях не уложитесь в 12 секунд, и 
станция засчитает вам минуту разговора — ей-то никак не определить, пооб
щались вы с тем, кто вам нужен, или с безмозглыми железками и микросхе
мами. Разговора не было, но ком м утация была, линия была занята,— то 
есть плати.

Лирико-техническое отступление. Одна знакомая, работающая опе
ратором в черниговском УТЕЛе даже согласилась провести небольшой 
‘следственный эксперимент” (фамилию женщины, совершившей по моей 
просьбе небольшое служебное нарушение, по понятным причинам не назы
ваю). Суть эксперимента заключалась в следующем. Я звонила по номе
рам. на которых установлены факсы и автоответчики, работающие в 
режиме автомата, а она фиксировала длительность несостоявшегося 
разговора. Для того, чтобы последующая оплата моего эксперимента мне 
обошлась дешевле, я звонила исключительно по черниговским номерам — 
на отдельных станциях в городе введена поминутная оплата местных 
разговоров. Скажу сразу — ни один разговор не уложился в установленные 
12 секунд. Зато один продолжался целых 11 минут — т о  есть по счетчику 
выходило, что разговор продолжается, хотя я уже давно положила трубку.

— Обычное дело, — пояснила моя собеседница. — факс не отключился. 
Или автоответчик несколько раз “крутил" текстовую запись, давал сиг
нальный звонок и положенное время “держал" запись.

— Но ведь этого не может быть!
— Точнее — не должно. Но что -то  “заскочило” в электронике. Сама ви

дишь, такое бывает. Техника же фиксирует продолжение разговора.
— Владимир Михайлович, как потребитель может себя в этом слу

чае защитить?
— Согласно “Правилам пользования местной телефонной связью” от 22 

апреля 1997 года, все телефонные аппараты должны иметь сертификат со
ответствия. Любые телематические абонентские устройства обязательно 
должны быть зарегистрированы в предприятии связи. При этом подключе
ние подобных средств самовольно, подключение несертифицированных 
средств — по уже понятным, я надеюсь, читателю причинам — “Договором о 
предоставлении услуг электросвязи” от 13 июля 1999 года запрещено. У нас 
же это сплошь и рядом. То же самое касается радиоудлинителей и радиоте
лефонов Не зарегистрировано устройство, не сертифицировано, работает, 
как само хочет, имитирует соединение — а страдает его владелец. И еще 
одно. Многие абоненты не учитывают, что в отдельных компаниях мобиль
ной связи за входящий звонок платит звонивший, а не владелец “мобилки”. 
Так, выходы абонентов фиксированной связи к абонентам 1)МС оплачивает
ся по зонному тарифу.

— В черниговском УКРТЕЛЕКОМе мне довелось услышать версию 
о том, что модем иногда сам набирает те или иные номера. Честно го
воря, в эту байку как-то не слишком верится...

— Впервые эту информацию я встретил на одном из интернетовских сай
тов — и тоже не поверил, решил проконсультироваться с “Макетом”. Специ
алисты из “Макета" подтвердили — технически это вполне возможно, если в 
машину попал вирус. При этом совершенно не известно, сколько и каких но
меров ухитрится набрать модем, соединяя инфицированный ПК с иными 
пользователями, сколько времени будет занята линия — то есть как будет 
тарифицироваться “разговор”.

— А если все же потребитель уверен — звонков он не делал, техни
ка не сбоила, а счет пришел — ой какой!

— Он должен обратиться с письменным заявлением в абонентский отдел цеха 
электросвязи. На основании этого комиссия проведет расследование каждого за
явленного случая — вплоть до определения типа и марки устройства, принято 
решение, предоставлен ответ. Если будет выявлен сбой устройств в сети УКРТЕ- 
ЛЕКОМа, абоненту будет произведен перерасчет и снята сумма НДС.

Беседу вела Майя РУДЕНКО

ОСОБОЕ МНЕНИЕ

ВАТ ЕК "Чернігівобленерго"
оголошує конкурс на заміщення вакантної посади 

начальника служби збуту 
електроенергії м. Славутича

Вимоги до кандидатів:
Вища електротехнічна освіта (інженера-електрика).
Досвід роботи в галузі енергетики.
Енергійність, комунікабельність.

Заявки подавати в службу управління персоггаТЗом до 10 лютого 
2003 року за телефонами: 11-43-577 11-43-65.

ОТ ВИНТА!
24 марта в конференц-зале испол

кома прошел общественный совет, на 
котором в числе ряда вопросов состо
ялось обсуждение проблемы введе
ния оплаты за услуги кабельного те
левидения. Вместо запланированных 
30 минут, разговор растянулся на пол
тора часа. Общий итог состоявшего
ся разговора можно свести к следую
щему выводу — по мнению местной 
власти, проблемы, как таковой, вооб
ще не существует. Идет нормальный 
процесс, который полностью контро
лируется ответственными лицами ис
полкома. И есть отдельные граждане 
типа одного смутьяна, пачкающего га
зетные страницы своими публикаци
ями, непонятных общественных орга
низаций по защите прав человека, 
кучки депутатов-популистов — в об
щем, определенных сил, которые 
сами не знают, чего хотят, и только 
мешают власти, отвлекая ее от реше
ния более насущных задач и проблем.

Парящие 
в поднебесье

Позиция, которую в сложившейся 
ситуации заняли представители испол
нительной власти, своей лукавой про
стотой просто обескураживает. В сво
ем выступлении я подробно перечис
лил все нарушения требований дей
ствующего законодательства, которые 
допустила местная власть при реше
нии вопроса о введении абонплаты за 
кабельное телевидение, а именно:

- незаконность проведения так на
зываемого конкурса на право арен
ды сетей КТВ;

- отсутствие в городских СМИ объек
тивной информации на предваритель
ном этапе решения данного вопроса и 
публичное распространение по местно
му телевидению сведений, не соответ
ствующих действительности;

- незаконность утверждения мест
ными органами власти ограниченно
го перечня программ в так называе
мом “социальном пакете” и тарифа на 
услуги КТВ:

- незаконность игнорирования прав 
потребителей и коллективных жалоб 
граждан на действия оператора КТВ.

На наши конкретные вопросы г-да 
Удовиченко и Жигалло каждый раз 
давали такие расплывчатые ответы, 
что их и ответами назвать трудно — 
по сути, это были “размышления на 
вольную тему”. Порадовала позиция 
директора фонда коммунального иму
щества г-на Исхакова — дескать, если 
вы чем-то недовольны, то обращай
тесь в суд, а не в органы местной вла
сти. Такое впечатление, что конкрет
ные статьи законов Украины, обязыва
ющие местную власть отстаивать пра
ва и интересы рядовых граждан, на
писаны для красного словца, а не для 
обязательного исполнения.

В общем, можно уверенно сказать, 
что интересы рядовых граждан и вла
стных чиновников разошлись как в 
море корабли. И встретятся вновь не 
ранее следующих выборов, когда 
опять возникнет необходимость ве
шать электорату “лапшу на уши”...

Поющие 
в терновнике

Понятно, что само ООО “Палеи” без 
мощного "прикрытия сверху” не совер
шило бы и десятой доли допущенных 
нарушений прав и интересов потреби
телей, поэтому сегодня их критиковать 
мне уже просто неинтересно. Одна
ко, поскольку в своих статьях они ре
гулярно распространяют сведения, не 
соответствующие действительности и 
к тому же напрямую задевающие мою 
честь и достоинство, я, как рядовой по
требитель, имею законное право их 
опровергнуть.

В отличие от моих собственных пуб
ликаций, в которых я, излагая много
кратно проверенную информацию, при
бег к языку иронии, мои оппоненты 8 
своих статьях “Не мешайте работать!” 
и “С точки зрения закона” (“ТС” N99 и 
№11) оперировали голословными ут
верждениями и скатывались на откро
венное хамство. Рассмотрим конкрет
ные примеры.

1. Не соответствует действительно
сти утверждение В.Ивашко, что “все зат
раты разделены на 24 канала, поэтому 
ни один из каналов не существует за 
счет другого”. Как показал мой перерас
чет, согласно представленной ООО 
“Палви” калькуляции, тариф на так на
зываемый “социальный пакет” должен 
составлять не более 2,78 грн. (из рас
чета 7900 абонентов) и 3,64 грн (в слу
чае, если из общего числа в 7900 або
нентов за услуги КТВ платят только 70%

пользователей).
Правильность этого расчета косвен

но подтверждает сам же Виктор Ивашко, 
поскольку жители пгт Гончаровского, ко
торых обслуживает все то же ООО “Пал
ви”, платят 7 грн. за открытый пакет в 21 
канал (УТ-1. УТ-2, Интер. Новый, ICTV, 
СТБ. ТЕТ, ОРТ. НТВ, РТР ТвЗ, Энтер- 
фильм, ТнТ, ДтВ, Наше кино, Детский 
мир, Discovery (2 канала), Animal Planet, 
RenTV, М (музыкальный).

Виктор Ивашко долго и упорно отри
цал сам факт обнародованной мною на 
прошлом Общественном совете инфор
мации по пгт Гончаровскому, но посколь
ку данные сведения мы (три славутча- 
нина) проверили специальной поездкой 
в военный городок и привезли с собой 
все необходимые доказательства (ори
гиналы и копии договоров, опрос мест
ных жителей и фотографии с места со
бытий), то данный тариф объяснили... 
малым количеством абонентов. Дескать, 
абонентов всего 500 — обслуживать их 
очень легко, арендную плату платить не 
надо, электричество там бесплатное — 
вот и тариф такой низкий.

Интересная получается картина! В 
Киеве услуги КТВтакдешевы, потому что 
абонентов много, в Гончаровском тариф 
низкий, потому как абонентов мало, а вот 
в Славутиче совершенно иная ситуация, 
поэтому тариф должен быть высокий. 
Логично? По-моему, не очень.

2. Непонятно, что хотел сказать В. 
Ивашко своей фразой, что в Киеве ком
пания “Воля-кабель"не транслирует ни 
один из перечисленных каналов в о т 
крытом виде". При этом автор статьи 
забыл указать каналы, о которых ведет 
речь. Вот и гадай после этого, что имен
но он имел в виду — то ли Евроспорт с 
Дискавери, о которых он говорил двумя 
абзацами ранее, то ли Би-Би-Си, то ли 
“Плейбой”. А по моей информации, ко
торую я опять-таки проверял лично, на 
Оболони в открытом пакете “Воля-ка
бель” ретранслирует 17 каналов. Из них 
российских, к сожалению, только два: 
НТВ-мир и ОРТ (причем не международ
ное а оригинальное). Но зато эти 17 ка
налов стоят всего-навсего 4 грн. Но мы 
и требуем от Ивашко вывести в откры
тый пакет именно российские каналы, а 
не Евро-спорт с Дискавери!

3. И уж совсем смешно читать обвине
ния в свой адрес в статье “С точки зрения 
закона”, подписанной не конкретным чело
веком, а непонятной фразой “Коллектив 
ООО “Павли”. Ошибкой №1 коллективный 
автор назвал обнародованную мною ин
формацию о проведении конкурса на пра
во аренды кабельных сетей. Эта инфор
мация не соответствует действительности? 
Да нет— “конкурс” в составе одного участ
ника проводился. Что-то я не понял, где и в 
чем ошибка? Если ошибка заключается в 
самом факте проведения данного конкур
са, то тут я полностью согласен.

4. Что и кого имели в виду авторы ста
тьи, написав фразу: "... воровать чужую 
собственность (“пиратствовать") т е 
перь нельзя. За это могут и разогнать. 
И тогда все мы будем смотреть УТ-1, 
часа эдак 4 в день". Я не понял: кто пи
ратствует и кого следует разогнать? Лич
но моя семья чужую собственность не 
ворует. Вы имели в виду каких-то других 
телезрителей или самих себя? Вы уж, 
будьте добры, конкретизируйте в своих 
последующих статьях свои мысли, а то 
неподготовленному читателю крайне 
трудно собрать в кучу “эскадрон ваших 
мыслей шальных”...

5. Фраза: “Вы платите 6 гривен за 
обслуживание кабельных сетей, а соци
альный пакет получаете бесплатно” — 
это шедевр, который я уже отослал Ми
хаилу Задорнову. В чем тут смех, для 
особо непонятливых объясняю: бес
платно — это то, за что мы не платим 
денег. А с точки зрения умного потреби
теля, заключать с ООО “Палви” договор 
на обслуживание кабельных сетей — это 
очевидная глупость.

Кабельные сети находятся в чьей соб
ственности — моей личной или коммуналь
ной? В моей личной собственности нахо
дятся пять метров кабеля, проложенного 
от щитка на лестничной клетке до моего 
“Самсунга" в большой комнате, и с обслу
живанием данного участка кабельного хо
зяйства я справлюсь сам — без вашей по
мощи. А вот кабельные сети, находящиеся 
в коммунальной собственности, — это, из
вините, не моя головная боль. Кабельны
ми сетями распоряжается Фонд комму
нального имущества — вот с 
И. Исхакова денег и требуйте. Введение для 
рядовых граждан отдельной, платы за ис
пользование объектов коммунальной соб
ственности — мягко говоря, незаконно.

В общем, ваш вывод: “Как видите,

нарушений закона нет. Тем более 
“грубейших”— это несколько скорос
пелое заявление, и к тому же необос
нованное.

6. Теперь, что касается замечания 
о заказном характере моих статей, а 
также к сделанному выводу: “автор  
отнесся к проблеме предвзято и не 
может рассчитывать на истину". 
На что я могу возразить, что мои ста
тьи и не претендовали на истину — 
об этом говорит сама рубрика "осо
бое мнение”. А вот как отдельный 
гражданин я имею полное право на 
субъективное мнение и собственное 
трактование всех обстоятельств дела 
по защите своих потребительских 
прав. Это право мне гарантировано 
ЗАКОНОМ, а не прихотью редактора 
газеты или кем-то и чем-то еще. А вы, 
в свою очередь, имеете право на соб
ственный взгляд и опровержение со
мнительной или недостоверной ин
формации — вам же не препятству
ют в публикациях ваших материалов 
на страницах городской газеты! В кон
це концов, потребители услуг КТВ 
жалуются именно на “Павли”, а от
нюдь не на мои статьи — не так ли?..

Молчание ягнят
Да, есть определенная часть або

ригенов, которые не то что не читали, 
а даже и не слышали о своих правах 
как потребителей услуг кабельного 
телевидения. Среди славутчан есть 
много таких, которых устраивают цены 
ООО “Палви” — отдать 130 грн. за 
декодер, а потом ежемесячно платить 
16 — 17 грн. за 24 канала — это дг 
них так же естественно, как для пег-- '' 
цы Марины Хлебниковой выпить чаш--  
ку кофею. Короче, граждане имеют 
законное право свои деньги платить 
кому угодно и за что угодно.

Мои печали не о них — привык
ших тратить свои деньги бездумно. 
Мои слова для тех, кто считает свои 
деньги. Для тех, кто знает свои пра
ва и твердо уверен — платя деньги 
за услугу, мы имеем законное право 
заказывать музыку...

Таким гражданам (и мне в том 
числе) надоели попытки руководства 
ООО "Палви”, извините за грубость, 
“соскочить с темы” и увести разговор 
о правах потребителя в такие дебри, 
“что не очень-то и дойдешь". Поэто
му довожу до сведения оператора 
КТВ содержание СТ.19 (пп 2) Закона 
Украины “О защите прав потребите
ля”: “Запрещается принуждать по
требителя приобретать товары и 
услуги ненадлежащего качества или 
ненужного ему ассортим ента" и 
ст.18: “Потребитель имеет право 
на получение необходимой, д о с т ^  
ной, достоверной и своевременна 
информации о товарах (работах, 
услугах), о б е с п е ч и в а ю щ е й  ем у  
возможность осознанного и ком 
пет ент ного вы бора Информация 
должна бы ть предоставлена по
требителю до приобрет ения им 
товара (работы, услуги)".

Предоставлялась потребителю 
подробная и объективная информа
ция об услугах КТВ? Не предостав
лялась. Проводился предваритель
ный социологический опрос населе
ния по стоимости услуги ассортимен
ту ретранслируемых каналов? Не 
проводился. Спрашивали у граждан, 
что они хотят смотреть и за что имен
но согласны платить? Не спрашива
ли. Вот и все. ООО “Павли” сначала 
наплевала на все требования Зако
на “О защите прав потребителей", а 
сегодня голословно утверждает, что 
все сделано “по закону”. По какому 
закону? По закону джунглей?

Сначала народ робко возмущал
ся на кухнях и в электричках, затем 
взял и публично высказал свое воз
мущение в коллективном обращении 
к депутатам местного совета. После 
того, как местная власть нас, образ
но говоря, послала со всеми наши
ми требованиями на три веселых бук
вы, — мы замолчали. Но не надо 
наше обиженное сопение принимать 
за молчаливое согласие. Ой не надо!

Чуть не забыл сказать о главном. 
На прошлой неделе я подал свое за
явление в Киевское областное отделе
ние Антимонопольного комитета. Там 
пообещали в 30-дневный срок разоб
раться с калькуляцией ООО “Палви”. 
Сейчас сочиняю заявление городско
му прокурору. Может, хоть он сумеет 
как-то расшевелить наш исполком.

Будем ждать.
Олег ФЕДОРЕНКО, 

член редакционной 
коллегии “ ТС”
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ЧЕТВЕРГ.___________ Странно, американские войска победоносно насту
пают Т1а1/Грак уже третью неделю, а Джордж Буш до сих пор 
еще живой. А ведь столько раз обещал своим согражданам: я, 
мол, жизнь отдам за свободу иракского народа, но и вы, зара
зы, все от происков международного терроризма поляжете. Те
перь вот Вашингтон вдруг признал, что военная операция в 
Ираке не стала “идеальной войной". Тем не менее, как заявил 
госсекретарь США Колин Пауэлл (черненький такой), “инци
денты будут, хотя мы сожалеем о гибели невинных людей и 
стараемся, чтобы этого не происходило". Одни виноватые, зна
чит, и выживут. Похоже, именно они будут после победы уп
равлять развалинами Багдада, ибо ООН в этом праве госсек
ретарь отказал напрочь: “Мы и наши союзники не стали бы 
взваливать на себя бремя по свержению режима Хусейна, если 
бы не были уверены, что сможем впоследствии контролиро
вать ситуацию в Ираке. Новое иракское правительство будет 
полностью поддерживаться коалицией”.

Опять Господь Бог промазал! Во время полета премьер- 
министра Великобритании Тони Блэра в США за 20 минут до 
приземления в его самолет ударила молния. И хоть бы тебе 
что. А ведь такая была возможность привлечь в ряды верую
щих еще миллионы. ,

Американские войска начали совершать более полезные 
ошибки: например, обстреляли свою колонну к югу от города 
Эн-Насирия. Десятки морских пехотинцев пали смертию храб
рых в борьбе роковой, вдохновляя своим мужеством уцелев- 
ших товарищей на новые подвиги. Так держать! 

Ш Ш Ш К Я Ф р а н ц и я , всегда любившая пестренькое, ввела новую 
систему оповещения о террористической угрозе— с четырьмя уров- 

■ нями, обозначенными различным цветом. Если, скажем, маляры 
утром начинают красить забор вокруг Лувра желтеньким, значит, 
все о'кей, противогаз при приеме пищи можно снимать. Если крас
неньким — противогаз можно и не одевать, потому как все равно 
поздно. Вот только на голубенькую краску решили не тратиться, 
ибо у них мэр Парижа именно этой раскраски: достаточно показать 
его по телеку и всем ясно — Родина в опасности.

Интересно получается: сладку ягоду рвали вместе, а вот 
горькую ООН сама жрать будет? Недобитый атмосферными 
явлениями британский премьер Тони Блэр побазарил с генсе
ком ООН Кофи Аннаном, после чего тот согласился истратить 
2,5 миллиарда ооновских долларов на приобретение экстрен
ной продовольственной помощи населению Ирака. США и Ве
ликобритания, видите ли, не планируют кормить иракцев на 
“освобожденных" территориях.

Небывало пофартило мексиканским военным — они кон
фисковали более 13 тонн марихуаны. При этом не особо на
прягаясь: в ходе планового рейда они обратили внимание на 
грузовой автомобиль, от которого до того несло “травкой”, что 
хочешь не хочешь, а пришлось водилу заподозрить. Кроме 
травы в машине находилось также несколько единиц огне
стрельного и холодного оружия, сам водила и восемь розовых 
крокодилов в павлиньих перьях.

В одном из национальных заповедников на западе 
индонезийской провинции Лампунг полиция прихватила двух 
граждан Чехии. Пришельцы с далеких земель занимались вро
де бы мирным делом: под кронами экзотических деревьев ло
вили сачком бабочек и прочих таракашек, за которые им в Ев
ропе обещали немалые кроны. Впрочем, тоже “деревянные”. А 
полиция пришила им статью по обвинению в подрыве экономи
ческого могущества Индонезии. Едят там этих таракашек, едят.

Северная Корея конкретно заявила, что будет сопротивлять
ся вплоть до визга и брыкания ногами любым требованиям 
допустить в страну инспекторов МАГАТЭ. Тем более соглашать
ся на разоружение. По мнению Пхеньяна, Ирак допустил по
добную ошибку и теперь расплачивается за нее. А “дети чуч- 
хе” уже давно не дураки. С прошлой пятницы.

Министр иностранных дел Ирана Камаль Хар- 
рази заявил о том, что Исламская Республика Иран последний 
раз предупреждает воюющие стороны о необходимости предотв
ращения нарушения территориальной целостности Ирана. То, по
нимаешь, американские десантники по ошибке в иранские болота 
падают, то крылатые ракеты. Надоело пригибаться, вах.

Пентагон подбил промежуточные “бабки” в иракской опе
рации. “Бабки” оказались немалые: авиация США и коалиции 
за дни военных действий сбросила на Ирак примерно 6 тысяч 
бомб точного наведения. Кроме того в белый свет и в копеечку 
вылетели 675 ракет “Томагавк". Если учесть, что каждый такой 
“топор войны” тянет на миллион “баксов”, то становится понят
но, что Джорджу Бушу деваться некуда: или он забирает у ирак
цев нефть, или у него описывают имущество.

Новое слово в международных отношениях ляпнул глава 
военного ведомства Японии Сигэру Исиба: он, дескать, не счи
тает противоречащим антивоенной конституции его страны 
возможность нанесения превентивного удара по ракетным ус
тановкам в КНДР. Нормально: нашкрябал себе во внутренние 
законы чего душе угодно — и иди “мочить” соседей. 

■ |И !1 = Ц = М 1 Я  Ну, блин, понравилось! Ряд офицеров, ко
мандующих частями сухопутных сил США в Ираке, заявили, 
что войну фактически необходимо “начинать заново”. Иракцы, 
мол, не так воюют, как им было в Пентагоне предписано. Оста
лось еще покойников оживить.

А Штатам поставили очередной диагноз: они — “тяжело ра
неная держава, ставшая от этого очень опасной, которая пола
гает, что должна завладеть всем арабским миром". Такое заяв
ление сделал в Антверпене премьер-министр Бельгии Ги Вер- 
хофстадт. Надо было еще добавить, куда именно раненая. Впро
чем, все и так прекрасно знают, что в голову своего президента.

Грузия же никак не выберется на свет божий с давно обе
щанной военной подмогой Вашингтону: опять засела в потем
ках. На этот раз в результате теракта в зоне абхазского конф
ликта. вышла из строя линия электропередач “Кавкасиони”, 
по которой в Грузию из России поставляется электроэнергия. 

1:п'»ШЛ1ТЯ1 Палестинская военизированная группировка “Ислам
ский джихад” взяла повышенные обязательства и заявила, что 
увеличит интенсивность терактов против Израиля в знак поддер
жки Ирака. Ранее руководство группировки заявило, что пошлет 
в Ирак террористов-смертников из своего неприкосновенного за
паса. И откуда оно их только берет? Клонирует, наверное.

Ай, как нехорошо! Грузинских военных подловили на краже у 
российских коллег 2 километров кабеля. По заявлению российских 
военных, кабель, который используется для телефонной связи 
штаба Группы российских войск в Закавказье с объектами в Грузии 
и за ее пределами, начали резать и похищать еще с конца марта. 
Ну правильно, надо же с чем-то в Ирак ехать, коалицию спасать.

Все, кранты: госсекретарь США Колин Пауэлл обна
родовал ежегодный доклад американского правительства о 
положении в области прав человека .в мире. Доклад, содер
жащий разделы по 196 странам, “поможет сформировать внеш
неполитические решения администрации Джорджа Буша". Они 
б сначала с Ираком разобрались, трехдюймовочкй. Нет, ну 
почему Джордж Буш до сих пор живой? «,-х

Тарас КРИВОПУЗЕНКО

ЗАГАЛЬНООСВІТНІЙ Ш КОЛІ 
№ 1 -  15 РОКІВ ...

День погожий, 
День веселый, 

Небо  -  золот о и синь: 
Белокаменная ш кола  

Среди сосен и осин
Цими весняними днями за

гальноосвітній школі № 1 міста 
Славутича виповнюється 15 
років. За цей час відбулися 
зміни в учнівському та вчи
тельському колективах. Сьо
годні школа працює в умовах 
реформування освіти: це і вве
дення 12-бальної системи оці
нювання навчальних досяг
нень. починаючи з початкової 
школи, і перехід на 12-річний 
термін навчання, і робота за 
новими програмами, і апроба
ція нових підручників вітчизня
ного виробника.

Немало існує проблем: не
достатнє фінансування призво
дить до того, що матеріально- 
технічна база школи не онов
люється, потрібне краще кад
рове забезпечення навчально- 
виховного процесу, особливо у 
школі відчувається потреба у 
вчителях іноземної мови. Не 
вистачає у повному обсязі на
вчальної та методичної літера
тури, виникає багато питань у 
навчанні дітей шестирічного 
віку, роботі у двозмінному ре
жимі. Але, незважаючи на всі 
негаразди, колектив школи 
працює, шукає шляхи подолан
ня проблем, продовжує добрі 
традиції, які склалися за роки 
існування школи.

На сьогодні у школі на
вчається 1394 учні, працюють 
82 педагоги. Колектив школи 
постійно оновлюється, прихо
дять молоді педагоги, яким не
обхідна методична допомога. 
Таку допомогу вони можуть от
римати у досвідчених педа
гогів. Якісний склад нашого пе
дагогічного колективу такий: 
вищу категорію мають 14 учи
телів; І — 18.11 — 18. Шість ма
ють звання “Старший учитель”, 
три нагороджено значком 
“Відмінник освіти". Вчителі 
нашої школи постійно беруть 
участь у міських конкурсах пе
дагогічної майстерності. За всі

Передній Д.В. став пе
реможцем обласного кон
курсу в номінації “Класний 
керівник року".

-Педагогічний колектив 
працює над науково-мето
дичною проблемою: 
“Створення умов для роз
витку і використання мож
ливостей учнів". Всі захо
ди спрямовані на реаліза
цію цієї проблеми.

У школі впроваджу
ються нові навчальні тех
нології. Поряд з традиц
ійною системою навчан
ня у початковій ланці 
існує система розвиваль- 
ного навчання, колекти
вом школи започатковані 
адаптаційні курси для 
першокласників “Введен
ня у шкільне життя”, для 
учнів 5-х класів “Переше- 
ек” , відкрито класи з 
профільним вивченням 
математики. Добру славу

Відкриття школи № 1 01.09.1988 року. Святкова лінійка. 
Лещенко Роман, Пьоришкіна Антоніна

Найперші вчителі, які відкривали дорогу до знань в м.Славутичі. 
Педагогічний колектив 1988 року

Випуск 1989 року.
Класний керівник — Лук'яненко Василь Данилович

роки 14 учителів презентували 
свій педагогічний досвід. Пере
можцями міського конкурсу 
“Вчитель року” та “Класний ке
рівник" стали такі педагоги:

1991 — Ладижев Л.С., вчи
тель біології:

1994 — Поліщук Н.С., вчи
тель початкових класів;

1995 — Тараброва С.М., 
вчитель фізики:

2000 — Пихтар М.П., вчи
тель математики;

2000 — Нагорна І.В., вчи
тель початкових класів, клас
ний керівник 3-Ж класу;

2001 — Передній Д.В., вчи
тель історії, класний керівник 
10-А класу:

2002 — Коробчук ПО., вчи
тель початкових класів.

школі приносять її учні, але за 
їх перемогами, звичайно, стоїть 
невтомна праця вчителя. Учні 
школи не раз ставали перемож
цями в предметних олімпіадах, 
різноманітних конкурсах і зма
ганнях.

Так у цьому навчальному 
році учні школи вибороли 38 при
зових місць у II етапі Всеукраї
нських предметних олімпіад 
(кращий показник серед загаль
ноосвітніх шкіл міста). Протягом 
шести років (1996 — 2001) ко
манда учнів школи займала пер
ше місце в змаганнях “Школа 
безпеки” під час проведенняднів 
цивільної оборони у школах 
міста. Не раз перемагали учні 
школи в спартакіадах. Важли
вою складовою діяльності шко

ли є позакласна робота: це і 
предметні декади, і тематичні 
місячники, і різноманітні конкур
си. Традиційними святами стали 
КВК, спортивні змагання, свята 
“Ти уже першокласник, друже!”, 
“Козацькі розваги”, “Подорож по 
Україні”, “Свято Букваря”, “На по
розі літо”. “Прощавай, початко
ва школа", День народження 
школи, конкурси “Тато, мама, я 
— дружна сім'я”, “Щасливий ви
падок”. “Старти надій . акція Ми
лосердя. Крім того учні школи 
займаються в гуртках “Юний кни
голюб” , “Виразне читання” , 
“Юний бібліотекар". “Веселі нот
ки", "Орнамент", “Юний патріот".

У школі створена дитяча 
організація РУУІ1І (республіка 
учнівського управління школою),

учні мають змогу висловлюва
ти свої думки щодо шкільного 
життя, організовувати та прово
дити різноманітні заходи. У ч ^  
початкових класів працюють 
програмою дитячої організаціґ1 
“Світлячки Славутича".

Одним із головних на
прямків роботи школи є 
співпраця з батьками. Ми 
впевнені, що без допомоги 
батьків сьогодні не зможемо 
повноцінно організувати на
вчально-виховний процес. У 
школі творчо працює батькі
вська громада, яку очолює 
Теплов О.Ю. Педагогічний 
колектив школи вдячний 
батькам за допомогу в прове
денні позакласних заходів, за 
участь в акц ії “Подаруй 
бібліотеці книгу”, за допомо
гу під час ремонту навчаль
них кабінетів та операції по 
збору макулатури. Школа на
магається створити належні 
умови для навчання учнів: 
працюють читальна зала, три 
спортивні зали, оновлено ка
бінет інформатики, відремон
товано актову залу, придба
но деяку довідкову та худож
ню літературу.

Перед школою стоять важ
ливі завдання: випускник, на 
наш погляд, повинен бути го
товим до різноманітних видів 
діяльності у співпраці з інши
ми людьми, які належать до 
різних етнічних, культурних 
груп, і при цьому зберігати себе 
як неповторну особистість.

Завдання дуже складні, 
але їх можна виконати при 
підтримці з боку батьків та гро
мадськості.

Н.ВІТКАЛОВА, заступ
ник директора з навчаль

но-виховної роботи
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УРА! КАНИКУЛЫ!!!
Март! Весна! И в небе, и 

на земле, и в поле, и в лесу, и 
в школе -  везде множество 
новостей!

Две недели назад в газете 
появилось объявление, что 
на город наступают... в е с е  
н н и е  к а н и к у л ы. Насту
пали они уверенно и смело, 
неся с собой теплую погоду, 
солнечные денечки и весе
лое настроение.

Весело, солнечно было и у 
нас: в Социально-психологи
ческом центре, который на 
время превратился в Штаб 
каникул и всю неделю под 
девизом “Ура! каникулы!!!” гор
до и ответственно выполнял 
свою миссию. В расклеенных 
по школам объявлениях 
было указано, что начало раз
влечений — с 10.00, но уже в 
9.00 с самого первого дня 
младшие славутчане входи
ли и располагались в творчес
ком и игровом залах Центра.

И началось...
.  В первый день ребята по
знакомились с Центром, про
шли по залам и везде загляну
ли. Узнали, кто такой психолог, 
суть его работы, что такое "те
лефон доверия”, как и когда им 
можно воспользоваться.

Далее на протяжении не
дели ребятам предлагались 
конкурсы и развивающие 
игры в творческом зале. На
чиналось все с приветствия, 
где нужно было каждому по- 

-^дороваться со всеми за руку 
,1| никого не пропустить, а с 
кем не знаком, заодно по
знакомиться. Заканчивали 
этюдом пожеланий: стоя в 
кругу, желали друг другу что- 
нибудь хорошее. Это помо

гало детям раскрепоститься, ус
тановить контакты и повысить 
настроение. Ну а между привет
ствием и пожеланиями подрос
тки играли и развлекались. 
Среди конкурсов были такие: 
найди пару “Символы года” и 
“Атомы и молекулы”. Конкурс 
“Веселая жалоба”, где ребята, 
разделившись на команды, пи
сали жалобы, например: “Сме
тана против голландского сыра” 
или “Недовольный кефир про
тив йогурта”, “Четыре селедки в 
адрес копченой курицы” и "Раз
досадованный маргарин против 
кабачковой икры”.

Что же из этого получилось? 
"Недовольный кефир в адрес 
йогурта. Йогурт стоит дороже, 
еще у йогурта много компонен
тов. Йогурты любит большая 

-часть детей. А нас меньше лю
бят дети. Мы, четыре пакетика 
кефира, мы очень хорошие, в 
отличие от йогурта. В нем мно
го кусочков фруктов, и ими мож
но подавиться!!! К тому же в йо
гурте много железа, а это очень 
опасно для пищеварения. И йо
гурты быстрее портятся, в отли
чие от нас”. Или такая -  “Жало
ба сметаны на голландский сыр. 
Голландский сыр вообще обнаг
лел. Он делается из меня. А 
стоит чуть ли не в два раза до
роже. Я требую, чтобы сметана 
стоила в два раза дороже, чем 
он!!! Если вы не выполните мои 
требования, я немедленно ис
порчусь. И вы пожалеете, что не 
увеличили меня в цене. Но если 
вы считаете голландский сыр 
лучше, то глубоко ошибаетесь. 
Тем более он весь в дырках, в 
отличие от меня. Но рано или 
поздно вы поймете, что смета
на должна быть в два раза до

роже голландского сыра .
Очень весело, шумно и 

оживленно прошел конкурс кол
лажа, где школьники, поделив
шись на команды, творили... 
Задача заключалась в следую
щем: каждой группе были пред
ложены листы ватмана, на ко
торых посредством картинок, 
вырезанных из различных жур
налов, клея, ножниц и фломас
теров создавался образ и окру
жение к нему на заданную 
тему: “Рабочий костюм Бабы 
Яги”, “Иванушка-дурачок и его 
семья”, “Водяной спешит к Ки
киморе на свидание”. Затем 
ребята представляли свои ра
боты: рассказывали, показыва
ли, отвечали на вопросы и ве
село рассуждали. Выглядело 
это просто здорово, и всем так 
понравилось, что поступили 
просьбы повторить коллаж еще 
раз, что с успехом было сде
лано в заключительный день 
каникул.

Дети хорошо и слаженно 
работали бок о бок. Специали
сты Социально-психологичес
кого центра не отставали и ста
рались организовать их свобод
ное время весело и с пользой. 
Цель таких занятий — снятие 
напряжения, установление кон
тактов, развитие воображения, 
коммуникативных и творческих 
способностей. Во время совме
стной работы у ребят акценти
руется внимательность, они 
лучше понимают и чувствуют 
друг друга, становятся более 
открытыми. Ведь для подрост
ков очень важно попробовать 
себя, испытать, самовыразить
ся — и мы им эту возможность 
предоставили, Помимо конкур
сов постоянно действовала иг

ротека, где ребята могли за
няться различными настоль
ными играми.

На протяжении всей неде
ли в игровом зале школьников 
ждали подвижные игры, кон
курсы на сообразительность, 
просто игрушки, конструкторы, 
книжки. Также работниками иг
рового зала были организова
ны развлечения на свежем 
воздухе. Во второй половине 
дня в игровом зале и кризис
ном отделении Центра рабо
тали кинозал и караоке.

Ежедневно ребята остав
ляли свои пожелания, отзывы 
и рисунки на больших плака
тах. Вот некоторые из них: 
"Процветай, ЮНЕСКО!”, “Будь 
классным и приходи в ЮНЕС
КО!“, “Спасибо за то, что вы 
есть!”, “Я очень люблю ваш 
замечательный Центр!”, “Мне 
очень понравились ваши при
кольные конкурсы!”.

Ну как? Кому-то еще захо
телось провести каникулы так, 
как провели их мы и наши гос
ти? Ждем всех желающих на 
следующих каникулах. Следи
те за объявлениями Социаль
но-психологического центра.

Напоминаем, что в Центре 
ежедневно работают игровой и 
творческий залы, “телефон до
верия” для подростков, куда 
вы, ребята, всегда можете об
ратиться за советом и помо
щью. Во время этого звонка не 
требуется называть имя и фа
милию, свой возраст и т. д Нуж
но просто набрать номер теле
фона' 2- 14-94 (БЕСПЛАТНО).

Майя БАГНЮК, 
психолог Социально

психологического центра

•АЛЛО, "ПАЛВИ"?
За прошедшую неделю 

чаще всего нам задавали два 
вопроса: качество телесиг
нала и возможность ис
пользования одного деко
дера на два и более телеви
зора.

Проблема качества теле
сигнала появилась не сегодня 
и делится на несколько состав
ляющих. Прежде всего, это:

1. Проблема спутниковых 
вещателей, работающих в 
цифровом формате. Для мно- 
,^ х  из них -  это новые техно
логии, из-за чего нередко 
подается некорректный сиг
нал. Такой же некорректный 
сигнал ретранслируется и 
абоненту.

2. Состояние кабельных 
сетей. 14.03.02 г. мы получи-

ли акт технического аудита, про
веденного НИИ радио и телеви
дения Госкомсвязи и информа
ции. По результатам этой про
верки, 70% кабелей и оборудо
вания подлежат замене, как мо
рально и физически устарев
шие. Мы начали реконструкцию 
и в течение 2-х лет закончим ее 
полностью. Это позволит не 
только улучшить качество сигна
ла, но и получить дополнитель
ные каналы.

3. Состояние внутриквартир- 
ной проводки. Точнее -  “от сто
яка до телевизора”. Очень час
то эта часть выполнена не стан
дартным кабелем, а “чем бог 
послал”, вплоть до простого про
вода. Разводка к телевизорам 
делается без специальных раз
ветвителей, “на скрутке". Есте

ственно, что к телевизору при
ходит не сигнал, а “бренные его 
останки”. Проблему можно ре
шить, вызвав наших специалис
тов. Но это -  услуга, производи
мая за отдельную плату. Зато 
тогда наше предприятие отвеча
ет за качество сигнала от нача
ла и до конца.

Использовать один декодер на 
два и более телевизора нельзя. 
Дело в том, что декодер -  устрой
ство, работающее как ДОПОЛНЕ
НИЕ к приемнику конкретного те
левизора. Поэтому действует 
принцип: один декодер -  один ка
нал. Поэтому же не работает и 
функция “Р1Р” (картинка в картин
ке) на “продвинутых” телевизорах. 
Это происходит потому, что из 2-х 
и более приемников телесигнала, 
имеющихся в таких телевизорах,

декодер может работать толь
ко с одним. Другие он просто “не 
видит”.

ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ 
ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ 

АБОНЕНТОВ
На основании решения го

родского исполнительного ко
митета, с целью изучения об
щественного мнения для вы
бора российского канала в от
крытом пакете, с 31 марта по 
30 апреля введен новый канал 
-О РТ (1-й канал — всемирная 
сеть), телеканал РТР заменен 
на РТР “Планета”, разрешен
ный на территории Украины.

Смотрите, делайте выбор, 
звоните нам.

ООО “ Палви” 
Конт, телефон 2-14-80

ДЕТСКАЯ ШКОЛА ИСКУССТВ
объявляет набор учащихся на 2003/2004 учебный 

год с 7, 5, 3-летним сроками обучения.

На 7-летний срок обучения принимаются дети — учащиеся 1-х -  2-х классов общеобразова
тельных школ (на все отделения).

На 5-летний с р о к  обучения принимаются дети — учащиеся 3-х -  6-х классов общеобразова
тельных школ (на музыкальное, хоровое и художественное отделения).

На 3-летний срок обучения принимаются учащиеся подросткового возраста (начиная с 6-х — 
7-х классов общеобразовательных школ и т.д.) — на музыкальное отделение и отделение изобра
зительного искусства.

ОТДЕЛЕНИЯ ДШИ:
1. МУЗЫКАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ -
классы: фортепиано, скрипки, виолончели, аккордеона(с эстрадным уклоном), баяна, гитары, 

домры, бандуры, сопилки, цимбал, саксофона, духовых и ударных инструментов, синтезатора 
(для тех, кто имеет не меньше 3-х лет подготовки по игре на фортепиано или аккордеоне).

2. ХОРОВОЕ ОТДЕЛЕНИЕ (эстрадный вокал).
3.ОТДЕЛЕНИЕ ИЗОБРАЗИТЕЛЬНОГО ИСКУССТВА.
4. ХОРЕОГРАФИЧЕСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ.
5. ТЕАТРАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ .

Обучение в школе платное.
Заявления о приёме принимаются 

с 7 апреля по 23 мая 2003г.
Вступительные экзамены будут проводиться в 2 срока :

1. 26 и 27 мая.
2. 5 и 6 сентября.

Расписания экзаменов будут вывешены в корпусах 
№1 и №2 за 2 дня до их проведения.

С УСЛОВИЯМИ ПРИЁМА И СОДЕРЖАНИЕМ УЧЕБНЫХ ПЛАНОВ МОЖНО 
ОЗНАКОМИТЬСЯ В ШКОЛЕ ИСКУССТВ, (корпус № 1).

СПРАВКИ ПО ТЕЛЕФОНУ: ~ 2-02-39.
________________________________________________________________ ЗХ____________________________

ДО УВАГИ 
СТАРШОКЛАС

НИКІВ, БАТЬКІВ 
ТА СЛАВУТЧАН, 
ЯКІ БАЖАЮТЬ 

ЗДОБУТИ 
ОСВІТУ! 

Якщо ви -  май
бутні абітурієнти, 

але ще не виріши
ли, куди піти 

вчитись, і бажаєте 
отримати вичерп

ну інформацію 
про навчальні 

заклади Славути
ча, Чернігова, 

Києва та області, 
саме для вас 

Славутицьким 
центром зайнятості 
проводиться моло
діжний ярмарок 

професій. 
Чекаємо на вас у 
будинку культури 
"Енергія" 17 квітня 
2003 року, з 12 до 

15 години.

ВІДДІЛ РАГСУ ІНФОРМУЄ
Реєстрація розірвання шлюбу за взаємною згодою прова

диться за місцем проживання подружжя або одного з них.
Реєстрація розірвання шлюбу за взаємною згодою подруж

жя провадиться на підставі їх спільної заяви, в якій повинно 
бути зазначено про відсутність у подружжя спільних непов
нолітніх дітей. У цих випадках оформлення розлучення і вида
ча свідоцтва про розірвання шлюбу провадиться після закін
чення одного місяця з дня подання заяви.

Реєстрація розірвання шлюбу за взаємною згодою подруж
жя передбачає особисту присутність кожного з них або ж пись
мове підтвердження того з подружжя, хто відсутній, про реєст
рацію розірвання шлюбу. Підпис на заяві відсутнього з подруж
жя повинен бути належним чином засвідчений (органом рагсу, 
командиром військової частини, капітаном судна, консулом, 
нотаріусом, виконавчим органом відповідної ради).

Якщо один з подружжя, незважаючи на відсутність у нього 
заперечень про розлучення, ухиляється від явки для реєстрації 
розірвання шлюбу в органах реєстрації актів громадянського 
стану (відмовляється подати відповідну заяву або, подавши її, 
не бажає з’явитися для реєстрації розлучення), або коли місце 
проживання другого з подружжя невідоме, то питання про розі
рвання шлюбу розглядається судом.

До заяви про розірвання шлюбу має бути додане свідоцтво 
про одруження, паспорт або паспортний документ, квитанція 
на сплату державного мита (8 грн. 50 коп ).

ДО УВАГИ КЕРІВНИКІВ 
ПІДПРИЄМСТВ,

УСТАНОВ ТА ОРГАНІЗАЦІЙ 
УСІХ ФОРМ ВЛАСНОСТІ!

Якщо ви бажаєте підібрати персонал, який відповідав би не
обхідним професійним вимогам, був здатний виконувати ваші зав
дання на належному рівні якісно і вчасно, якщо вам потрібні пра
цівники на постійну чи тимчасову роботу — звертайтесь до нас!

Славутицький міський центр зайнятості пропонує до ваших послуг:
• банк даних фахівців різного профілю;
• підбір персоналу з урахуванням ваших вимог і побажань;
• конкурсний відбір претендентів на замовлену вакансію; 

надання дотації на компенсацію витрат при створенні до
даткових робочих місць для працевлаштування безробітних;

■ організацію профнавчання, перепідготовку та підвищення 
кваліфікації необхідних фахівців із числа безробітних за ваши
ми заявками під конкретні робочі місця за рахунок коштів Фонду 
загальнообов’язкового державного соціального страхування Ук
раїни на випадок безробіття;

■ організацію індивідуального навчання та стажування на 
підприємстві за рахунок коштів Фонду;

■ допомогу в організації оплачуваних громадських робіт;
■ надання консультаційно-інформаційних послуг з питань за

конодавства про зайнятість населення та страхування на випа
док безробіття.

і все це — безкоштовно!
Докладнішу інформацію та конкретні пропозиції ви зможете от

римати в центрі зайнятості за адресою: проспект Дружби народів,9.
Контактний телефон: 2-48-32.

ПЕРЕМОГИ ДИТЯЧОЇ 
ШКОЛИ МИСТЕЦТВ

Нещодавно найкращі вихованці Дитячої школи мистецтв 
м.Славутича виступали на обласних конкурсах Чернігівсь
кої та Київської областей. Викладачі різних відділень пред
ставляли своїх найталановитіших учнів, які здобули при
зові місця.

Обласний конкурс у  Чернігові з 28 лю т ого по 1 березня 
2003 року.

Серед великої кількості обласних шкіл наша музична школа 
була однією з найсильніших — і виборола І, II та III місця.

Серед піаністів:
I місце — Данєчкіна Вікторія, 3 клас, викладач М.Ю.Пугачова;
III місце — Кочерова Марина, 6 клас, викладач Є.М.Яновська.
Крім учнів фортепіанного відділу на цьому конкурсі виступа

ли скрипалі та домристи.
II місце — гармонійний дует домристів Шрамовича Іллі та Мад- 

жари Максим, викладач Е.І. Цесарь;
II місце — Миронова Катерина, клас скрипки, викладач О.Я. 

Абраменко
Дипломантами стали Квашніна Рита. Король Ганна, Сверку- 

нов Андрій, Сівак Іванна, Тихонова Ліза.
Наступним кроком були академічні концерти у Вишне

вому і Броварах 19 лютого та 4 березня.
На цих концертах виступи оцінювались за 12-бальною систе

мою.
Успішно, з високою оцінкою 11 і 10 балів, виступили:
- ансамбль гітаристів, керівник В.А.Ілляшов;
- соліст струнно-щипкового відділення Бардіс Андрій, викла

дач В.А. ІЛЛЯШ08.
- Данєчкіна Вікторія (3 клас фортепіанного відділення) і Конд- 

ратьєва Софія (1 клас), викладач М.Ю.Пугачова.
- Кочерова Марина (6 клас) і Балюн Марія (3 клас), викладач 

Є.М. Яновська.
- Побєдіна Валентина (учениця фортепіанного відділення), 

викладач Л.В. Говорова.
Найвагомішими стали перемоги в обласному конкурсі 

“Дебют” у Києві 16 березня.
Від фортепіанного відділу перемогу здобули:
- II місце в молодшій групі-Данєчкіна Вікторія, викладач М.Ю. 

Пугачова;
- II місце в старшій групі — Кочерова Марина, викладач Є.М. 

Яновська.
Виступи скрипалів оцінювались за 12-бальною системою:
- Квашніна Рита (3 клас) — 12 балів, Король Ганна (1 клас) — 

10 балів, Миронова Катерина (2 клас) — 10 балів, викладач О.Л. 
Абраменко;

- Константинова Дарина (2 клас) — 10 балів, викладач В.А. 
Галинська.

Гітаристів на цьому конкурсі оцінювали за 14-бальною систе
мою. Найкращим на конкурсі став ансамбль гітаристів (викладач 
В.А. Ілляшов), вони отримали 13 балів.

Ще однією визначною подією став конкурс читців у Києві:
- 1 місце — Дученко Антоніна, 7 клас, викладач Т.А. Дружкова;
- диплом І ступеня — Бондаренко Інна, 7 клас, викладач Т.А. 

Дружкова.


